

# ARCHITEKTUR- WETTBEWERB FÜR STUDIERENDE

ARCHITECTURE COMPETITION FOR STUDENTS

16.12.2024 - 31.01.2025

Hey, Future Architects!

In Kooperation mit der **Stiftung für studentisches Wohnen Zürich (SSWZ)** startet **BAUS baut AG** einen Wettbewerb speziell für dich! Gestalte die Zukunft des studentischen Wohnens und setze dein im Studium erlerntes Wissen direkt in die Praxis um. Nutze die Chance um wertvolle Erfahrungen in einem Architekturwettbewerb zu sammeln und dein Portfolio mit einem inspirierenden Projekt zu erweitern.

Die **Aufgabenstellung** ist jetzt online - auf die Gewinner:innen warten **attraktive Preisgelder**:

1. Platz: CHF 3'500 | 2. Platz: CHF 2'500 | 3. Platz: CHF 1'500

Scanne jetzt den **QR-Code** um die Aufgabenstellung zu erhalten und dich anzumelden!

In cooperation with the **Foundation for Student Housing Zurich (SSWZ)**, **BAUS baut AG** is launching a competition just for you! Shape the future of student housing and apply the knowledge you've gained during your studies directly into practice. Take this opportunity to gain valuable experience in an architecture competition and enhance your portfolio with another inspiring project.

The **assignment** is now online - **attractive cash-prizes** await the winners:

1st place: CHF 3,500 | 2nd place: CHF 2,500 | 3rd place: CHF 1,500

Scan the **QR-code** now to access the assignment and register!

**BAUS**  
forscht.

**SSWZ**



follow us on instagram: @bausforscht

all information on: [www.bausbaut.ch/#Forschung](http://www.bausbaut.ch/#Forschung)